

16. II. 63

Querido José María: muchas gracias por su carta con la cita de Ayala. Me lo sospechaba por una ^{alusión} alusión de don Américo [que ahora lo llama sapo]. Antes de llegar sus líneas ya había escrito unas letras a Ayala pidiéndole tuviera la bondad de mandarme su texto o el dato bibliográfico. No pienso, por supuesto "recoger la alusión". Lo del TQ lo hice con sincera admiración, y sobre todo dándole la importancia q. yo creía había tenido su libro. Pero él por supuesto tiene derecho a tomarlo como quiera. Allá lui, como no decía el castizo. Don Américo tampoco piensa "defenderse". ¡Ha progresado!

A ver si nos vemos algún día antes de irnos a Europa. Salimos el 10 de junio para volver el 9, sept. Carlos y Miguel irán a Andover, les aceptaron y ya se decidió.

¿Qué planes tiene Jaimito? ¿Hacia qué college apunta? ¿C no le toca todavía?

A ver si llega su libro antes de q. me toque la lección sobre ud., a fines de abril. En ese curso me estoy re-orientando, es decir, volviendo poco a poco a mi ser, para decirlo como no lo diría ud.: ¿qué es de la esencia, es verdaderamente lo que dice el maestro?

Hablando del maestro. Ud. con su mucho trabajo estará retrasado en la correspondencia con él [¡a mí me manda de tres a cuatro cartas por semana!] y está tristón, cree q. ud. le ha abandonado, que está ud. "indiferente", como dirían los del otro lado.

Gracias de nuevo y hasta pronto.

Un abrazo, *Juan*